

Appel à contribution pour le colloque
«Mathématiques, une culture pour tous ! »
de la commission Inter-IREM Pop'Math
(popularisation des mathématiques) .
Dates du colloque : 4, 5 et 6 juin 2015.



Cet appel porte sur les points suivants :

1. animation d'ateliers pour le vendredi 5 juin 2015 au matin (thème : « Le jeu, vecteur d'apprentissages mathématiques ») ;
Durée : 1 h 30.
2. animation d'ateliers pour le samedi 6 juin 2015 au matin (thème : « La popularisation mathématique : Chacun y trouve son compte ! ») ;
Durée : 1 h.
3. diffusion d'une information liée à une action de popularisation des mathématiques (exemples : rallye mathématique, exposition, etc.) sous la forme d'une affiche ou d'un document numérique (format pdf) destiné à être vidéoprojeté.
Format des affiches : A2 ; format des documents numériques : pdf .

Les contributeurs devront compléter **toutes les rubriques** du questionnaire accessible à l'adresse suivante : <http://goo.gl/forms/vLJszbn7av>

La description de l'action de popularisation à présenter devra être suffisamment précise et devra indiquer :

- l'historique de l'action déjà réalisée ;
- les perspectives.
- les moyens donnés aux enseignants de réinvestir cette action dans un cadre scolaire ou périscolaire.

Date limite de soumission : **30 janvier**

Adresse de soumission : popmath@univ-irem.fr

Conditions : séjour, repas, inscription au colloque pris en charge pour une personne par atelier.